

**Analisis Usaha Getuk Gulung Cokelat Di Desa Sumberkedawung Kecamatan Leces Kabupaten Probolinggo, (The Analysis of Roll chocolate getuk Bussiness in Sumberkedawung Village, Leces Sub-District, Probolinggo Regency)**

**Umiyata Karimah Agustin**  
Jurusan Manajemen Agribisnis  
Program Studi Manajemen Agribisnis  
Email : umiyatakarin@gmail.com

**ABSTRAK**

Jajanan tradisional kini banyak ditinggalkan karena bentuk dan rasanya yang tidak modern. Sehingga banyak inovasi produk jajanan tradisional yang harus dikembangkan. Salah satunya yaitu getuk gulung cokelat, produk ini di inovasi dari segi bentuk hingga rasa agar konsumen tertarik. Pelaksanaan tugas akhir ini bertujuan untuk dapat memproduksi getuk gulung cokelat, dapat menganalisis kelayakan usaha getuk gulung cokelat, serta dapat melakukan bauran pemasaran dan penjualan getuk gulung cokelat. Pelaksanaan tugas akhir ini dilakukan di Desa Sumberkedawung Kecamatan Leces Kabupaten Probolinggo selama 4 bulan mulai tanggal 01 Januari sampai 30 April 2021. Metode yang digunakan dalam tugas akhir ini praktik langsung, menggunakan metode analisis *Break Event Point* (BEP), *Revenue Cost Ratio* (R/C Ratio), serta *Return On Investment* (ROI). Hasil dari proses produksi dilakukan sebanyak 5 kali, dalam satu kali proses produksi dilakukan selama 5 jam dengan satu tenaga kerja. Hasil analisis usaha untuk satu kali produksi menghasilkan 42 kemasan, nilai tersebut lebih besar dibandingkan hasil perhitungan BEP (produksi) yang menghasilkan 29 kemasan, BEP (harga) Rp. 6.915,53 per kemasan dari harga jual Rp. 10.000 per kemasan, R/C Ratio 1,44 dan ROI 22%. Berdasarkan hasil analisis, maka usaha getuk gulung cokelat menguntungkan dan layak diusahakan. Bauran pemasaran yang dilakukan produk berupa getuk gulung cokelat, dijual dengan harga Rp. 10.000 per kemasan, dipasarkan di Kecamatan Leces secara langsung kepada konsumen, dengan menggunakan sistem *Open PO*. Promosi yang dilakukan dengan cara mempromosikan produk melalui media sosial *whatsapp* dan *Facebook*.

**Kata Kunci : Analisis Usaha, Getuk Gulung, Cokelat**